

<ご意見の原文>

※一部の固有名詞は、相手方への配慮の観点から「■■■」としております。

	ご意見及びその理由	検討結果等の一覧対応No.
1	来年の4月から屋外広告物の厳格化がされると聞きました。店頭にメニューの写真を複数貼っています。それもダメになるときき、非常に困っています。古い町並み地域はそれでも集客があると思いますが、それ以外の場所は集客力がさらに減ります。それによりまた古い街並み地域の一極集中が加速すると思います。	1
2	景観重点区域の隣接地まで区域を広げるようですが、南側のエリアまで必要でしょうか？あまり乱れていないと思います。	2
3	パチンコ店の光がきついところがありますので、夜間に目立ちすぎない程度の明かりとしてもらえるような取り組みをお願いします。	3
4	農山村風景を守るためにには、農地や里山の保全に携わる人の育成や確保が必要だと思います。	4
5	店前の貼り紙の多さに違和感がある。自店舗にお客が入るように工夫のことかと思いますが、このままでは貼り紙合戦になります。店舗前に貼る場合の貼り紙の規定なども必要なではと思っています。	5
6	いつまでも終わらない工事や撤去されない看板に、心の底から迷惑しています。（上三之町■■■前）	6
7	古い町並みに出店の場合、経営者に町並み保存の知識を勉強させること。設計者にも同じく共有。	7
8	色・外観はもちろん、貼り紙、客引き行為などの規定を作る	8
9	祭りの屋台が通るエリアは、すだれをかけることやガラス張りを控えることなど（神様に家の中を丸見えにしないことや、天領時代に外は質素に中を工夫してきた高山の歴史が無視されていると感じます）	9